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聆听各方意见 更好关爱留守儿童
长三角三省一市慈善会（基金会）相关人员出席“大别山”扶贫项目考察及交流会

    ꆰ듈짆ꎬ죃짺믮룼쏀뫃ꆱꆪꆪꆪ2020ꎬ쮵돶쓣뗄듈짆퇔ꎬ짏

몣쫐듈짆믹뷰믡뗚컥뷬ꆰ듈짆퇔ꆱ헷벯움톡믮뚯폚2020쓪5

퓂훁2021쓪1퓂뾪햹ꆣ벴죕웰ꎬ듈짆퇔헷벯춶룥틑좫쏦웴뚯ꎬ

춶룥쪱볤캪2020쓪5퓂훁7퓂ꎬ뮶펭짧믡룷뷧죋쪿믽벫닎폫ꆣ믮
뚯붫헧톡돶100쳵퇔ꎬ늢쿲믱붱헟냤랢죙폾횤쫩ꆣ웤훐ꎬꆰ쪮

병듈짆퇔ꆱ10쏻ꆢ쿮붱20쏻ꎨ췸싧룐죋퇔붱10쏻ꆢퟮ뻟쪱
듺웸쾢퇔붱10쏻ꎩꆢ죫캧붱20쏻ꆢ맄샸붱50쏻ꆣ캪좷놣믮뚯움

톡맽돌릫욽ꆢ릫헽ꆢ릫뾪ꎬ쳘돉솢믮뚯움캯믡ꆣ

믮뚯평쫐듈짆믹뷰믡ꆢ쫐컄쏷냬ꆢ쫐캯췸탅냬ꆢ췅쫐캯ꆢ
짏몣죋쏱쏀쫵돶냦짧훷냬ꎬ듈짆췸ꆢꆶ훁낮ꆷ퓓횾뇠벭늿ꆢ짏

몣쫱즽컄뮯뒫능폐쿞릫쮾킭냬ꎬ뗃떽짏몣컄뮯맣능펰쫓벯
췅폐쿞릫쮾ꆢ짏몣맣능뗧쫓첨ꆢ짏몣놨튵벯췅ꆢ뷢럅죕놨짧ꆢ

컄믣놨짧ꆢ탂쏱췭놨짧ꆢ쫐횾풸헟킭믡ꆢ짏몣쟠쓪횾풸헟킭
믡ꆢ쫐듈짆믹뷰믡룷쟸듺뇭믺릹ꆢ쳚톶듳짪췸ꆢ뚫랽췸ꆢ탂쏱

췸ꆢ낢믹쏗뗂ꎨ짏몣ꎩ뒫쎽폐쿞릫쮾뗈떥캻횧돖ꆣ 李一能

第五届“慈善箴言”征集评选活动启动
    5퓂 18죕ꎬ좫쫐풼 60췲쏻쯄

쓪벶틔짏톧짺략킣뢴톧ꎬ킣풰붡뾵
낲좫잣뚯ퟅ짧믡룷뷧뗄탄ꆣ캪횧풮

톧킣틟쟩럀뿘ꎬ짏몣듳쪤컀짺폃욷
폐쿞릫쮾춨맽짏몣쫐듈짆믹뷰믡·

쯉붭뻨퓹 50췲횻솢쳥 3D뿚헖ꎬ

좫솦놣헏쯉붭톧ퟓ뢴뿎뢴톧ꆣ

쯉붭쟸헾킭훷쾯쇵웤쇺돤럖
뿏뚨듳쪤릫쮾틔훊솿캪짺쏼쿟ꎬ틔

쫘뮤죋쏱붡뾵캪벺죎ꎬ좫솦틔뢰놣
헏폅훊뿚헖짺닺릩펦ꎬ캪틟쟩럀뿘

ퟷ돶릱쿗ꎬ헃쿔탂쪱듺쏱펪웳튵뗄
볒맺떣떱ꆣ쯻뛔듳쪤뻨퓹뿚헖훺솦

뢴톧뗄틥뻙퓞짍폐볓ꎬ잿뗷튪쪹폃

뫃낮탄컯ꎬ캪톧킣쪦짺쳡릩붡뾵

놣헏뫍뺫짱뚯솦ꎻ튪탻뒫뫃웳튵낮

탄ꎬ뫫퇯듳낮뺫짱ꎬ훷뚯떱뫃ꆰ뗪킡
뛾ꆱꎬ뺫ힼ럾컱웳튵랢햹ꆣ

듳쪤릫쮾뚭쫂뎤컢쪤죙뇭
쪾ꎬ헢듎뻨퓹훷튪뾼싇떽뢴뿎횮

뫳볒뎤쏇웕뇩떣탄몢ퟓ략킣뫳뗄
낲좫ꎬ헫뛔볒뎤뗄ꆰ벱쓑돮엎ꆱ쳘

틢ힼ놸쇋 50췲횻뿚헖ꎬ웤훐 10

췲횻캪쇹쓪벶틔쿂뛹춯쳘뇰뚨
훆ꆣ릫쮾쏅짨볆쒣뻟ꎬ듓뿚헖뗄

탎ힴꆢ듳킡ꆢ풭닄쇏뚼뺫탄헧톡ꎬ
좷놣몢ퟓ쏇엥듷쫦쫊ꎬ춸웸탔솼

뫃ꆣ믡뫳ꎬ듳쪤릫쮾ꆢ쯉붭듈짆ꆢ쟸

뷌폽뻖뷸탐쇋죽랽잩풼ꆣ

李一能

50万口罩助松江学子返校

    5퓂22죕ꎬ뎤죽뷇죽쪡튻쫐듈짆

믡(믹뷰믡)쏘쫩뎤벰쿠맘죋풱돶쾯
쇋2020쓪듳뇰즽룯쏼샏쟸럶욶맘낮

쿮쒿붻쇷믡뫍쏘쫩뎤릤ퟷ믡틩ꎬ늢
쪵뗘첽럃쇋뷰햯쿘쳺돥쿧쳺돥듥ꆢ

잰펪듥ꆢ헅뗪듥뗈쿮쒿쫔뗣듥뛹춯
믮뚯쫒ꆢ뛹춯훷죎뗈뗄실쪵쟩뿶ꆣ

짏컧헙뾪뗄쿮쒿붻쇷믡쳽좡낲

믕쪡듈짆폫짧믡뢣샻킭믡뛔폚쿮쒿
랽낸뗄뗷헻췪짆벰뻟쳥쪵쪩쟩뿶뗄

뷩짜ꎬ쇹낲쫐쏱헾뻖ꆢ낲쟬쫐쏱헾
뻖ꆢ췻붭쿘쏱헾뻖ꆢ퓀컷쿘듈짆킭믡

뗈쿠맘쇬떼뛔폚쿮쒿쪵쪩뗣뗄쟩뿶

튲ퟶ쇋늹돤뷩짜ꆣ퓚쳽좡쿮쒿뷩짜

벰쪵뗘첽럃뗄믹뒡짏ꎬ쿂컧헙뾪뎤
죽뷇듈짆튻쳥뮯솪쾯믡틩쏘쫩뒦릤

ퟷ믡틩ꆣ뛔폚쇴쫘뛹춯맘낮쿮쒿랽
낸뗄늹돤췪짆뫍쿮쒿쪵쪩뗣뗄쟩

뿶ꎬ폫믡룷랽뷸탐쇋짮죫뗘쳖싛ꆣ짏
몣쫐듈짆믹뷰믡뢱샭쫂뎤볦쏘쫩뎤

헅뮪훷돖믡틩ퟷퟜ뷡랢퇔ꆣ

붭쯕쪡듈짆ퟜ믡뢱믡뎤볦쏘
쫩뎤헂듳샮뇭쪾ꎬ뛹춯쫇캴살뗄쾣

췻ꎬ뛹춯맘낮쫇짧믡탔뗄컊쳢ꎻ쇴쫘
뛹춯맘낮쿮쒿뗄쪵쪩ꎬ튪볡돖ꆰ헾뢮

훷떼ꆢ쏱헾잣춷ꆢ믺릹횧돖ꆢ듈짆엤

쳗ꆱꎬ튪헹좡룷늿쏅뗄횧돖뫍닎폫ꎻ

쿈룣쫔뗣ꎬ늻뛏췪짆ꎬ훰늽췆뾪ꆣ
낲믕쪡듈짆폫짧믡뢣샻킭믡

쏘쫩뎤닌쿈컄뇭쪾ꎬ듋듎쿮쒿뗄쪵
쪩ꎬ튪쏷좷맜샭훷쳥쫇쪡듈짆폫짧

믡뢣샻킭믡ꎻ튪뷸튻늽샭쟥훐맺럶
욶믹뷰믡폫룃쿮쒿뗄맘쾵ꎻ튪뷸튻

늽쏷좷룃쿮쒿쫇틔뛹춯횮볒캪틀

췐뮹쫇틔뛹춯훷죎캪틀췐뾪햹ꆣ
짮�맺볊릫틦톧풺췆볶뗄솽

캻쿮쒿볒ꆪꆪꆪ놱뺩쪦랶듳톧훐
맺릫틦퇐뺿풺풺뎤훺샭ꆢ뷌쫚탬즺

뫍뮪뚫샭릤듳톧짧믡릤ퟷ폫짧믡

헾닟퇐뺿풺뢱풺뎤ꆢ늩떼랶뇳ꎬ뛔

쿮쒿뗄뻟쳥쪵쪩룸폨튵뛸훐뿏
뗄붨틩ꆣ

탬즺뷌쫚붨틩좥뗴쿮쒿쏻돆
훐ꆰ쇴쫘ꆱ솽룶ퟖꎬ늻튪붫럾컱뛔쿳

뷶쿞폚쇴쫘뛹춯ꎬ뛸쫇쯹폐퓚듥
ꎨ킣ꎩ뗄몢ퟓ쏇ꎻ룃쿮쒿뗄맘볼퓚폚

뛹춯훷죎뗄톡퓱ꎬ뛹춯훷죎캢맛짏

캪몢ퟓ쏇쳡릩튵뗄럾컱폫룉풤ꎬ
뫪맛짏튪솴뷓뫍헻뫏룷훖풴ꎬ훰

늽릹붨뛹춯랢햹뫍놣뮤뗄쳥쾵ꆣ
랶뇳뷌쫚붨틩쫡샭튻쿂쿮쒿

뗄벸룶풭퓲ꎬ죧뛹춯폅쿈ꆢ웕믝탔ꆢ

짧쟸캪놾ꆢ놣믹놾뮹쫇ퟶ쳘즫뗈ꎻ

쯽죏캪쫗쿈튪쏷좷ꆰ캪쮭퓚ퟶꆱꎬ
튪뛔쎿룶쪵쪩뗣뗄뛹춯쫽솿ꆢ뷡

릹ꆢ쓪쇤뗈뷸탐튻룶믹쿟뗷닩ꎬ뿆
톧움맀탨쟳ꎻ웤듎튪톡뫃뛹춯

훷죎ꎬ쏷좷쫴횰뮹쫇볦횰짭럝ꎬ
튪욽뫢뫃릤ퟷ솿뫍럾컱쪱볤ꎬ뫏

샭낲업볒럃뗄욵듎ꎻ퓙듎톡퓱뫃

뛹춯믮뚯쫒ꎬ톡뗣튪틔뇣샻ꆢ뻍
뷼ꆢ뿉벰캪풭퓲ꎬ폅쿈뾼싇뿕볤뗄

낲좫탔ꎬퟶ뫃릦쓜늼뻖ꎬ쏷좷믮뚯
쓚죝뫍뾪럅쪱볤뗈ꎻ뗚쯄튪볓잿쿮

쒿뗄좫맽돌맜샭ꆣ 李一能

    ? 投稿要求 自主原创， 耳目一新； 言简意

赅，易诵易记；内涵丰富，生动感人；上海特色，现
代气息；

● 纸质投稿 上海市慈善基金会 （淮海中路
1253号，邮编：200031）；《至爱》杂志编辑部（长乐

路672弄33号D座503，邮编：200040）；

● 网站投稿 登录上海慈善网（www.scf.org.

cn），或者通过相关合作网站的活动相关链接跳转进

入箴言征集页面投稿；

● 邮件投稿 dwjcszy@163.com（投稿时请注明

投稿人姓名和联系方式）；

● 微信投稿 添加上海市慈善基金会微信订

阅号 ltxdza，点击“公益故事”选项里的“慈善箴
言”，进入投稿平台；

● 咨询电话 021-6433230

    뷱쓪 5퓂ꎬ쫇ꆶ뎤붭죽뷇훞쟸폲

튻쳥뮯랢햹맦뮮룙튪ꆷ춨맽튻훜쓪ꆣ
뎤죽뷇튻쳥뮯랢햹벯훐닉럃놨뗀ퟲ

퓚뫾훝뻙탐웴뚯틇쪽ꎬ캴살 5쳬샯ꎬ
살ퟔ훐퇫뫍튻쫐죽쪡쎽쳥뗄볇헟쏇

붫볻횤뎤죽뷇튻쓪살뇤뮯ꎬ틔벰ퟮ탂
랢햹돉맻ꆣퟲ쳬ꎬ놾놨볇헟쯦췅살떽

헣붭쪡뫾훝쫐뾪쪼쫗햾닉럃ꆣ

닉럃뗚튻룶쒿뗄뗘쫇쓏첫뫾탂
쟸떳좺럾컱훐탄ꆣ뛔쏦ꎬ쫇붨퓚첫뫾

쓏낶ꆢ놻돆캪ꆰ퓂쇁뻆뗪ꆱ뗄뫾훝쾲살
뗇컂좪뛈볙뻆뗪ꆣ헢튻뫾훝쫐뗄뗘뇪

탔붨훾튲놻췸폑움캪ꆰ훐맺ퟮ쏀뻆

뗪ꆱ횮튻ꎬ죧춬튻싖실죫쮮훐뗄쏷퓂ꎬ
뒣솢퓚첫뫾횮엏ꆣ70쯪뗄첫뫾싃폎뛈

볙쟸싃폎랢햹뻖풭뢱뻖뎤샮뚫쏱죧뷱
쫇틥컱붲뷢풱ꆣ떳좺럾컱훐탄쫇쯻쿲

좫맺폎뿍붲뷢쓏첫뫾탂쟸뇤잨뗄뗘
랽ꆣꆰ쓣쏇쿖퓚뾴떽뻆뗪뇟뗄첫뫾쮮폲

뇌늨떴퇺ꎬ떫쪮뛠쓪잰ꎬ헢샯퓸놻돆캪

뫬뫓ꎬ틲캪퓬횽뎧튻업컛쮮ꎬ떽뒦쫇뛱
돴뗄뫬쮮ꆣꆱ샮뚫쏱퓚헢릤ퟷ쇋 25쓪ꎬ

쟗퇛볻횤첫뫾듓뺻뇤컛ꆢ폖듓컛뺻
뗄맽돌ꆣ뗍킧룟컛뗄웳튵놻쳔청ꎬ폅훊

뮷뺳컼틽룟훊솿뗄뮷뺳폑뫃탍웳튵ꎬ
죋쏇퓚훘믱싌쮮쟠즽뗄춬쪱ꎬ튲쏷냗

ꆰ싌쮮쟠즽뻍쫇뷰즽틸즽ꆱ뻸늻쫇뿕뮰ꆣ

돽쇋틢쪶뷸늽ꎬ뮷놣튲샫늻뾪뿆

벼횧돖ꆣ쏀타듯뮷뺳닺튵퇐뺿풺쫇룶
쿂쾽 200볒릫쮾ꆢ럵뮯 50볒웳튵ꆢ듲

퓬만럏뒦샭좫닺튵솴뗄뮷놣닺튵욽
첨ꆣퟜ뺭샭짲퇠뇭쪾ꎬ릫쮾퓚췮ꆢ쯕ꆢ

헣폐듳솿뮷놣쿮쒿ꎬ잰늻뻃뮹퓚짏몣
뫧쟅뻙냬튵뇈주ꎬ쫕믱웄럡ꆣ뎤죽

뷇튻쳥뮯틢캶ퟅ뿆퇐ꆢ놾ꆢ죋닅틔

벰헾닟뗄폅쫆춳튻ꎬ쯦ퟅ룷뗘헾뢮풽
랢훘쫓뮷놣ꎬ쾣췻캴살뷨뎤죽뷇랢햹

쫆춷ꎬ캪릫쮾랢햹헒떽룼뫃뚯솦ꆣ
쯦뫳ꎬ볇헟살떽삶볽몽쳬벼쫵폐

쿞릫쮾뫾훝훇쓜훆퓬믹뗘ꎬ놸쫜훵쒿
뗄쏱펪훆퓬훬좸퓋퓘믰볽퓚헢샯떮

짺ꆣퟜ뺭샭뛅랽욽뇭쪾ꎬ쒿잰릫쮾틑췪

돉랢뚯믺뚨탍쪵퇩ꎬ죽벾뛈믰볽붫쪵

쿖킡엺솿짺닺ꆣ캴살ꎬ췆솦룼듳ꆢ룼쿈
뷸뗄퓋퓘믰볽헽탮쫆듽랢ꎬ뛸웳튵쒿

뇪헽쫇쫀뷧퓋퓘믰볽벼쫵ퟮ볢뛋ꎺ뿉
믘쫕믰볽벼쫵ꆣꆰ룟뛋훆퓬튵뗄믹뒡ꆢ

짧믡놾뗄쪵솦ꎬ헢뻍쫇뎤죽뷇뗘쟸
컞뿉쳦듺뗄폅쫆ꆣꆱ뛅랽욽첹퇔ꎬ뗃틦

폚뎤죽뷇뗘쟸룟뛋훆퓬튵뗄벼쫵폅
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    如今，收发快递已经成为很多

人离不开的服务。 近日，36名武汉
快递从业人员获得快递工程专业

助理工程师资格，这是武汉首批拥
有快递专业职称的人员。

快递从业人员参与职称评定，

已不是新鲜事。2018年，国家邮政局

部署推进快递工程技术人员职称评

审工作，选取七省市试点。搜索新闻
可发现，目前已有多地推出“快递职

称”。 有人觉得，快递是劳动密集型
行业，职称评定没有必要。不过如果

细看“快递职称”，会发现并不是想

象中那么简单。

首先， 快递行业的发展有目共

睹。 有数据显示，从 2016年至 2018

年，中国快递员数量增长了 50%，总

数量已经突破 300万。这个数字，恐
怕还不包括快递行业的其他从业人

员。这样一个迅速发展的行业，需要

一套科学的职业评价体系， 既是为
了给从业者带来更多职业尊严，对

所处行业产生更多认同感， 也是为
了让从业者看到比较明确的晋升通

道，来吸引人才、留住人才。

物流的信息化和智能化是发
展趋势，因此，快递行业需要大量

专业技术人才。 这从各地“快递职
称”的评审范围和条件上也可以看

出来。 比如，武汉市邮管局有关人
士介绍，这次评审的申报范围为全

市从事快递设备工程、快递网络工

程、快递信息工程的在职在岗专业
技术人员。 虽然各地标准不一，但

要评“快递职称”基本上都有门槛，

包括学历、从业时间、专业能力等

指标。

一线快递员要评上职称也需要
转型。 比如有的快递从业者一开始

是普通快递员，后来成为网点主管，

走上管理岗位， 在去年的职称评定

中获得初级职称。 这给一线工作者
提供了一个发展方向， 努力学习提

升，向管理型、技术型人才靠拢。 当

然， 这也需要社会为快递从业者供
给更多的技能提升渠道。

“快递职称”诞生不久，它对快
递行业会产生怎样的影响， 需进一

步观察。而当下，新兴职业和行业不
断涌现， 怎样让这些职业和行业良

性发展，吸引人才、稳住人才、培养
人才，“快递职称”也是一个启示。

“快递职称”带来更多职业尊严
纪玉
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长三角一体化发展媒体行

“长三角一体化发展”让浙江湖州发生新变化


